

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, puji dan syukur penulis panjatkan ke hadirat Allah SWT, atas limpahan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “**Korelasi Siklus Kemoterapi Berbasis *Taxane* dengan Perubahan Berat Badan Pasien Kanker Payudara di RSUD Al-Ihsan Bandung Periode September 2018 - Oktober 2019**”. Skripsi ini disusun dalam rangka melengkapi persyaratan untuk menyelesaikan Program Pendidikan Sarjana Kedokteran (PPSK) di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Keberhasilan dalam penyusunan proposal ini tidak terlepas dari bantuan, bimbingan, pengarahan baik moral maupun material yang tidak ternilai besarnya dari berbagai pihak. Oleh karena itu dengan segala kerendahan hati, penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada Prof. Dr. H. Edi Setiadi, SH., MH., selaku Rektor Universitas Islam Bandung, Prof. Dr. Hj. Ieva B. Akbar, dr., AIF selaku Dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung, Hilmi Sulaiman Rathomi, dr., M.K.M., selaku ketua tim proposal, kepada Dr. Yusuf Heriady, dr., Sp.B(K)Onk., selaku pembimbing I, kepada Eka Hendryanny, dr., M.Kes., selaku pembimbing II, kepada Prof. Hidayat Wijayanegara, dr., Sp.OG(K), selaku pembahas I, serta kepada Dr. Maya Tejasari, dr., M.Kes. dan R. Anita Indriyanti, dr., M.Kes., selaku pembahas II yang telah memberikan ilmu sebanyak-banyaknya kepada saya.

Rasa hormat dan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada kedua orang tua yaitu ayahanda dan ibu tercinta Uu Hunaeni dan Litawati yang telah memberikan dukungan, kasih sayang, semangat, bimbingan, inspirasi, dan doa yang

tidak pernah putus sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Tidak lupa juga penulis ucapkan terima kasih kepada adik tercinta, Raisa Kamila Putri serta keluarga besar yang selalu memberikan semangat dan motivasi. Terima kasih kepada Kamil, Ai, Akira, Lulu, Rizky, dan pihak-pihak lainnya yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang turut membantu memberikan semangat dalam pelaksanaan penelitian ini dan semoga selalu dalam lindungan Allah SWT.

Dalam penyusunan skripsi ini, penulis menyadari masih banyak kekurangan sehingga penulis mengharapkan masukan dan saran dalam perbaikan skripsi ini. Akhir kata, semoga skripsi ini dapat diterima dan dapat bermanfaat bagi kemajuan ilmu kedokteran khususnya dan pembaca umumnya.

Bandung, 08 Januari 2020

Penulis